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   Goya Ciudad

INAUGURACIÓN PAVIMENTACIÓN CALLE 25 DE MAYO
EL GOBERNADOR Y EL INTENDENTE DEJARON 
INAUGURADAS LAS OBRAS REALIZADAS EN ESA ARTERIA 
DE LA CIUDAD
 
Como final de la agenda desplegada en nuestra ciudad por parte del gobernador de la 
Provincia Gustavo Valdés, junto al intendente Mariano Hormaechea dejó inauguradas las 
obras de repavimentación de la calle 25 de Mayo.
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1502 – Américo Vespucio avista por primera vez las islas que luego los marinos del Saint Maló llamarían 
Malvinas.

1582 – El gobernador de Tucumán, Hernando de Lerma, funda la ciudad de San Felipe de Lerma en el 
valle de Salta, poblado que luego se llamó Salta.

1973 – Comienza a funcionar la Universidad Nacional de Misiones.

1982 – La CNEA incorpora a su plantel a un destacado técnico justo antes de que este organismo 
detenga las incorporaciones.

1987 – Comienza la insurrección militar de Semana Santa contra el gobierno de Raúl Alfonsín, liderada 
por Aldo Rico y Enrique Carlos Venturino.

  .

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/Am%C3%A9rico_Vespucio
https://es.wikipedia.org/wiki/Malvinas
https://es.wikipedia.org/wiki/Tucum%C3%A1n
https://es.wikipedia.org/wiki/Hernando_de_Lerma
https://es.wikipedia.org/wiki/Ciudad_de_Salta
https://es.wikipedia.org/wiki/Universidad_Nacional_de_Misiones
https://es.wikipedia.org/w/index.php?title=Insurrecci%C3%B3n_militar_de_Semana_Santa&action=edit&redlink=1
https://es.wikipedia.org/wiki/Ra%C3%BAl_Alfons%C3%ADn
https://es.wikipedia.org/wiki/Aldo_Rico
https://es.wikipedia.org/w/index.php?title=Enrique_Carlos_Venturino&action=edit&redlink=1
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INAUGURACIÓN PAVIMENTACIÓN CALLE 25 DE MAYO

EL GOBERNADOR Y  EL  INTENDENTE DEJARON 
INAUGURADAS LAS OBRAS REALIZADAS EN ESA 
ARTERIA DE LA CIUDAD
 
Como  final  de  la  agenda  desplegada  en  nuestra  ciudad  por  parte  del 
gobernador  de  la  Provincia  Gustavo  Valdés,  junto  al  intendente  Mariano 
Hormaechea dejó inauguradas las obras de repavimentación de la calle 25 de 
Mayo.

De   la   ceremonia   participaron   el 
vicegobernador   Pedro   Braillard 
Poccard,   ministros   del   Ejecutivo 
Provincial, intendentes de localidades 
vecinas,   funcionarios   municipales, 
concejales,   legisladores  provinciales, 
nacionales y vecinos de la ciudad.
 
LUIS BARRIENTOS

En representación de los vecinos de 
esta   cuadra,   Luis   Barrientos 
agradeció   la   obra   concluida   al 
intendente   y   al   gobierno   de   la 
provincia,   reconociendo   se   trata   de 
“una  obra  espectacular  esta  que  se 
inaugura”.   Además   afirmó: 
“Estaremos   acompañando   para   que 
sigan   más   obras;   reitero   mi 
agradecimiento   al   gobernador   y   al 
intendente   por   las   obras   que   están 
haciendo en Goya”.
 
MARIANO HORMAECHEA

El intendente remarcó como un hecho 
histórico   la   importancia   de   la   obra 
para   los   goyanos.   “Venimos 
esperando  hace   tiempo,  más  de  30 

años,   hoy   se   hace   realidad   esta 
arteria principal que sirve de ingreso 
para   los   colectivos   que   se   dirigen 
hacia la terminal. La encontraban en 
mal   estado,   hoy   se   pudo 
repavimentar,   hacer   los   pluviales 
necesarios   para   mejorar   la 
conectividad y la movilidad urbana de 
la ciudad”.
 
“Venimos   trabajando   junto   al 
Gobierno Provincial en un pavimento 
que conecte mucho mejor  la ciudad, 
lo   hicimos   en   las   zonas   sur,   norte, 
este estamos avanzando en  la calle 
Brasil,   mostrando   esta   realidad. 
Muchas gracias al señor gobernador, 
sigamos   trabajando   juntos   por   una 
mejor   ciudad,   para   que   se   siga 
desarrollando”, afirmó.
 
GUSTAVO VALDÉS
El   gobernador   de   la   Provincia 
Gustavo   Valdés,   tras   saludar   al 
intendente,   al   vicegobernador, 
legisladores provinciales,  nacionales, 
héroes   de   Malvinas,   funcionarios, 
concejales y vecinos, resaltó las 
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obras donde el Gobierno invierte para 
mejorar la transitabilidad de la ciudad.
 
“Esta obra, cuando observamos con 
los   vecinos   vimos   la   necesidad   de 
realizar,   son   3   cuadras,   pero 
fundamentales para Goya. No lo hizo 
nadie,   con   Mariano   (Hormaechea) 
nos   dimos   cuenta   del   problema 
estructural,   debimos   resolver   las 
cuestiones centrales,  así   trabajamos 
muy   fuerte   con   la   ciudad.   Iremos 
resolviendo   cada   problema   de   la 
ciudad; hacemos de la misma manera 
en   otras   arterias   importantes   para 
Goya”.
 
“Hemos   observado   los   avances   en 
las obras de la nueva costanera, algo 
maravilloso   en   lo   que   estamos 
trabajando   para   lograr   un   espacio 
ideal  para   los  goyanos.  Seguiremos 
trabajando   para   que   la   ciudad   esté 
mejor”.
 
“Dentro   de   poco   tiempo   estaremos 
asfaltando una  avenida fundamental, 
la   Sarmiento,   que   mejorará   la 
transitabilidad   y   cambiará   la 
fisonomía de la ciudad”.
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“Instalaremos una Planta  de Asfalto 
en Curuzú Cuatiá  que nos permitirá 
lograr   tener  el   asfalto  para  Goya,   y 
después   estaremos   invirtiendo   para 
instalar aquí”.
 
“Debemos   seguir   invirtiendo, 
trabajando; a no bajar los brazos. En 
este   tiempo   electoral   debemos 
exhibir,   mostrar   lo   que   hicimos, 
mirando   al   futuro.   Nada   nos   debe 
impedir   esa   mirada   al   futuro, 
observando  lo que hicimos. Para mí 
es   un   honor   estar   en   Goya,   seguir 
mejorando   junto   a   Mariano 
Hormaechea.   Muchas   gracias, 
disfruten de esta obra histórica para 
los   vecinos,   para   los   goyanos”, 
concluyó.
 
CORTE DE CINTAS

El   gobernador   de   la   Provincia,   el 
intendente,   funcionarios  provinciales, 
concejales,   legisladores   y   vecinos, 
para   dejar   oficialmente   inauguradas 
las   obras   de   repavimentación   de   la 
calle 25 de Mayo, procedieron juntos 
al corte de cinta.

Parque Industrial Goya

PRIMERA ETAPA CERRAMIENTO PERIMETRAL

El intendente Mariano Hormaechea 
junto  a  la  ministra  de  Industria 
observaron  los  trabajos  en  el 
parque industrial.

Mariano   Hormaechea   junto   a   la 
ministra de Industria de la Provincia, 
Mariel Gabur, se trasladó en horas de 
la tarde del miércoles al espacio de la 
zona   de   actividad   económica,   el 
Parque Industrial de nuestra ciudad.
 
En   el   mencionado   espacio,   el 
intendente  y   la  ministra,  además de 
recorrer y observar,  se  interiorizaron 
de   los   trabajos  de   la  primera  etapa 
del cerramiento perimetral del Parque 
Industrial de Goya.

PROGRAMA “FORTALECIENDO FAMILIAS”

TALLER PARA PADRES, MADRES Y REFERENTES 
AFECTIVOS
El martes desde las 15 y hasta las 
17  horas,  la  Dirección  de 
Fortalecimiento  Familiar,  a  cargo 
de  Sylvina  Ramírez,  dependiente 
de  la  Secretaría  de  Desarrollo 
Humano y Promoción Social, llevó 
a  cabo  un  taller  destinado  a 
padres,  madres  y  referentes 
afectivos, en las dependencias del 
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Instituto de Orientación Juvenil, en 
el  marco  del  Programa 
Fortaleciendo Familias.
 
Junto   a   la   Lic.   Maia   Ramos   se 
abordaron   temas   fundamentales 
como la  importancia de  la presencia 
adulta,   los   límites   sanos   y   la 
autorregulación   emocional,   como 
pilares para una crianza efectiva.
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Desde la Dirección de Fortalecimiento 
Familiar agradecen a la Directora de 
la   entidad   Analía   Segovia   por   la 
recepción,   disposición   y   facilitar   el 
espacio para concretar este taller.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DIRECCIÓN  DE  TRÁNSITO  ORIENTA  SUS 
ESFUERZOS EN PROPICIAR LA SEGURIDAD VIAL
El director de Tránsito comentó sobre los controles para el fin de semana 
largo,  la  colaboración  en  el  Vía  Crucis  de  la  ciudad,  las  charlas  en  los 
colegios secundarios de Goya y los controles planificados para la próxima 
edición de la Fiesta Nacional del Surubí.

DISPOSITIVO  PARA  EL  VÍA 
CRUCIS  Y  LOS  EVENTOS  DE  LA 
CIUDAD
El   Lic.   Alejandro   Stortti,   en 
declaraciones a Radio Ciudad, detalló 
sobre   el   dispositivo   para   colaborar 
con el desarrollo del Vía Crucis: “Sale 
desde   la   ermita   de   la   Virgen   de 
Schoenstatt,   ingresando   por   calle 
Belgrano  hasta  arribar   a   la   Medalla 
Milagrosa;   está   dispuesto   todo   el 
despliegue   de   los   móviles   de   la 
Dirección   para   acompañar   las   15 
estaciones previstas en este recorrido 
que   anima   la   iglesia   en   Semana 
Santa”.
 
El   funcionario   aseguró:   “Estamos 
dispuestos   con   todos   los   agentes   y 
móviles   para   dar   respuesta   a   los 
movimientos   que   se   originan   en 
nuestra ciudad, muchos servicios que 

están   programados,   previendo 
incluso   el   control   para   la   Fiesta 
Nacional   del   Surubí,   estableciendo 
los puntos estratégicos para contribuir 
con ese control vehicular”.
 
COMUNICACIÓN  Y 
ASESORAMIENTO AL TURISTA

El director de Tránsito dejó bien claro 
la función del agente de tránsito en el 
trabajo   realizado   en   las   calles: 
“Nosotros   dispusimos   a   nuestros 
agentes   la   mejor   manera   de 
comunicarnos con los visitantes, que 
indiquen,  informen a los turistas que 
provienen de otros  lugares, un poco 
nos irá preparando para los próximos 
días   en   relación   a   la   movida   que 
genera   nuestra   fiesta   mayor, 
buscando   superarnos   en   cada 
edición,   para   que   el   visitante   como 
recepción tenga el deseo y concrete 
volver a nuestra ciudad”.
 
EL  CONDUCTOR:  EVITAR  EL 
CONSUMO DE ALCOHOL

Más   adelante,   dejó   la   siguiente 
recomendación:   “La   sugerencia   que 
siempre hacemos a los conductores, 
ante el movimiento producido en esos 
días,  es  la de evitar  el  consumo de 
alcohol   si   va   a   manejar,   portar   la 
licencia   de   conducir,   elementos 
básicos   esenciales.   A   nuestro 
personal   recomendamos   atender   al 
visitante, pero aquella documentación 
indispensable   requerida,   la   debe 
portar”, remarcó.
 
“Me tomo el permiso para agradecer 
la predisposición de cada inspector, 
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porque   en   este   tiempo   ellos 
suspenden su pedido de licencia, de 
franco  o  vacaciones,  hasta  después 
de estos eventos de gran movimiento 
en nuestra ciudad”, valoró.
 
CHARLAS  DE  EDUCACIÓN  VIAL 
EN  LOS  COLEGIOS 
SECUNDARIOS

El director comentó: “Hemos iniciado 
nuestro   ciclo   anual   de   charlas   de 
educación   vial.   Empezamos   en   el 
Colegio Secundario “Roberto I. López 
Alvarado”, de manera conjunta con la 
Secretaría   de   Educación.   La 
modalidad   de   este   ciclo   es   llevar 
nosotros   una   especie   de   calendario 
para   las   charlas,   armando   un 
esquema   para   llegar   a   los 
establecimientos   educativos,   en   la 
cual   haremos   entrega   de   cascos, 
sorteos,  otros elementos.  El  objetivo 
es cumplir con todas las escuelas de 
la ciudad y  la zona rural  en el  ciclo 
lectivo”.
 
TRABAJO  DE  INFORMACIÓN  EN 
LAS ESTACIONES DE SERVICIOS

Consultado en relación a la campaña 
realizada   en   las   distintas   playas   de 
venta   de   combustible,   señaló:   “En 
principio debo agradecer al  accionar 
de la Dirección de Juventud, que se 
instaló en las estaciones de servicios 
y han sido muy bien recibidos en el 
acercamiento de la información. Esta 
etapa   fue   llevar   los   datos   de   lo 
establecido   en   la   Ordenanza 
respectiva en relación al expendio del 
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combustible, para lo que el conductor 
de   motos   debe   estar   con   ese 
elemento   de   seguridad   colocado. 
Pasada esta fase de información, de 
prevención,   a   partir   de   ahora   serán 
las   instrucciones   que   imparta   el 
intendente,   y   las   estaciones   de 
servicio deben dar cumplimiento a la 
normativa.   Ya   se   avisó,   después 
vendrá   el   tiempo   de   cumplir   con   lo 
establecido”.
 
“El   no   uso   de   caso   engrosa   la 
cantidad de accidentes fatales, de allí 
el refuerzo de las campañas para que 
el   goyano   se   habitúe   a   usar   este 
elemento que sin dudas salva vidas. 
La  percepción  que   tenemos  es  que 
se   empieza   a   tomar   conciencia   y 
utilizar el casco”.
 
CUIDAR LA INTEGRIDAD, CUIDAR 
LA VIDA

Al   final   de   la   entrevista,   el   Lic. 
Alejandro   Stortti   dejó   la   siguiente 
reflexión:   “Pido   a   los   vecinos   que 
utilicen   los  elementos  de  seguridad, 
circulen   con   la   documentación 
respectiva,   es   lo   que   solicitará   el 
inspector, recordando que ese agente 
es un trabajador que está cumpliendo 
con   su   tarea,   con   un   objetivo 
fundamental:   colaborar   a 
salvaguardar   la   integridad,   la   vida”, 
afirmó.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

8 KM DE RIPIO EN PARAJE MARUCHITAS

EL GOBERNADOR GUSTAVO VALDÉS JUNTO AL 
INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA  DEJÓ 
INAUGURADO ENRIPIADO EN CAMINO RURAL DE 
GOYA
Las  autoridades  provinciales  y  municipales  se  dirigieron  hacia  el  Paraje 
Maruchitas, en la zona rural de Goya, donde el gobernador Gustavo Valdés 
encabezó la inauguración de 8 km de ripio sobre la Ruta Nacional N° 12, a la 
altura del km 819.

"Con   esta   inauguración   tenemos   el 
100%   de   los   caminos   provinciales 

enripiados   en   el   Departamento   de 
Goya", remarcó el gobernador Valdés 
al dirigirse a los presentes, añadiendo 
que   este   tipo   de   obras   "mejora   la 
calidad de vida en el campo", ya que 
"el camino se va consolidando".
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FLAVIA SÁNCHEZ

La   directora   de   la   Escuela   N°543, 
Flavia Sánchez,  expresó  también su 
agradecimiento   por   el   enripiado   del 
camino rural, calificando a este como 
un “día histórico” para los vecinos del 
paraje,   porque   “permite   grandes 
avances,  acercar   la  producción  a   la 
ciudad, acceder los jóvenes a parajes 
vecinos para asistir a una educación 
secundaria,   superior,   y   continuar 
estudiando, llegar a la ciudad, aún en 
los   días   de   abundantes 
precipitaciones”.
 
“También queremos agradecer por el 
tendido   eléctrico   finalizado   hace 
pocos   meses,   lo   que   posibilita 
mejorar la calidad de vida de muchos 
vecinos,  beneficiando a 17  familias”, 
agregó.
 
En su alocución la docente hizo llegar 
solicitudes para obras destinadas a la 
escuela   y   a   la   capilla,   que   son 
beneficios para toda la comunidad.
 
Por   su   parte,   el   ministro   de 
Producción   Claudio   Anselmo   detalló 
que se trata de una obra  financiada 
por   el   Fondo   de   Desarrollo   Rural 
(FDR),   que   "se   nutre   de   la 
recaudación del Impuesto Inmobiliario 
Rural y que vuelve al sector a través 
de obras,   tanto  en mejoramiento de 
caminos,   como   en   este   caso.   Así 
como   también   en   trabajos   de 
electrificación   rural,   obras   de 
canalización   y   el   financiamiento   de 
las campañas sanitarias,  tanto en el 
sector animal, como vegetal".
 
CLAUDIO ANSELMO

“Una   inversión   del   Fondo   de 
Desarrollo  Rural  de 400 millones de 
pesos   que   permite   mejorar   la 
conectividad   con   la   Ruta   Nacional 
12”, sostuvo el ministro Anselmo.
 
Describió   que   en   el   presente   caso, 
"es una obra de 8,3 km, clave para la 
conectividad   de   la   zona,   de   la 
Escuela 543 en particular con la Ruta 
12, y que significó una inversión total 
que   supera   los   400   millones   de 
pesos". Aseguró así que "es una más 
de las obras que se realizaron en el 
Departamento   de   Goya,   donde   se 
trabajó con el objetivo de mejorar 
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través   del   enripiado,   prácticamente 
todas   las   rutas   provinciales   y   los 
principales   caminos   vecinales,   para 
asegurar una transitabilidad segura a 
todos los vecinos y productores de la 
región".
 
MARIANO HORMAECHEA

“Esta   obra   nos   permite   mejorar   la 
conectividad   y   la   relación   con   los 
vecinos   de   la   zona   rural”   afirmó   el 
intendente   Mariano   Hormaechea, 
quien además puso en conocimiento 
de   los  vecinos   la  designación  como 
Coordinador   de   Asuntos   Rurales   a 
Damián Pini.
 
El   intendente   municipal   Mariano 
Hormaechea   agradeció   la   presencia 
del   gobernador   de   la   Provincia 
Gustavo   Valdés,   ministros, 
funcionarios   municipales   y 
legisladores   nacionales   y 
provinciales,   y   luego   destacó: 
“Celebramos   esta   obra   importante 
para   la   zona   rural,   los   parajes   son 
distantes   y   esto  permite  una  mayor 
conectividad”.
 
“Estos días, para agilizar y dinamizar 
nuestra relación con el campo, hemos 
designado  al  Dr.  Damián  Pini   como 
coordinador   de   Asuntos   Rurales,   lo 
que   indudablemente   nos   ayudará   a 
estar   mejor   comunicados   y   reforzar 
los   servicios   a   las   comunidades 
rurales como los operativos médicos, 
sin   dudas   nos   asegura   una   mejor 
conexión con los vecinos de la zona 
rural”, sostuvo.
 
GUSTAVO VALDÉS

“El   100%   de   los   caminos   rurales 
enripiados   mejoran   la   conectividad 
con el centro y otras ciudades” indicó 
el mandatario provincial.
 
El   gobernador   Gustavo   Valdés 
expresó:   “Tenemos   luz,   internet 
satelital o con antenas, computadoras 
y educación", enumeró refiriéndose al 
paraje,   agregando:   "estamos 
trabajando con  las  escuelas   rurales, 
de   manera   que   podamos   tener   la 
mayor   de   las   posibilidades"   en 
materia   educativa.   Continuando, 
Valdés consideró que "estos caminos 
acercan   la   producción   a   la   ciudad, 
acercan a los docentes y a los 
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habitantes   hacia   la   salud   pública", 
añadiendo   que   "siempre   estamos   a 
disposición de los vecinos porque esa 
es  nuestra   función,   responder  a   las 
necesidades   que   pueda   tener   el 
campo y mejorar la calidad de vida de 
todos", concluyó, a la vez que ratificó 
que   desde   la   Provincia   se   seguirá 
trabajando   arduamente   e   invirtiendo 
en caminos rurales.
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Al   finalizar   la   inauguración   del   ripio 
visitó  en   la   zona   la  Escuela  N°543, 
donde   se   comprometió   a 
refaccionarla a nuevo a través de una 
inversión del gobierno provincial.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Programa Casa Propia
 

ENTREGAN  72  VIVIENDAS  EN  EL  SUR  DE  LA 
CIUDAD
 
Con  la  presencia  del  Gobernador  de  la  Provincia,  Gustavo  Valdés, 
acompañado  del  Intendente  Mariano  Hormaechea,  se  entregaron  72 
viviendas en el sector sur de la ciudad.
La   ceremonia   dio   inicio   con   la 
evocación   religiosa   a   cargo   del 
diácono, Armando Leguizamón, quien 
dio   la   bendición   de   las   llaves   y 
carpetas   de   las   viviendas 
adjudicadas.
 
Seguidamente   fue   momento   de   las 
palabras,   en   primer   término,   una 
adjudicataria expreso sus palabras de 
agradecimiento
 
 ADRIANA ARMOA

“Un anhelo  hecho  realidad después 
de 23 años” manifestó la adjudicataria
 
“Estamos   muy   contentos,   todas   las 
familias que hoy reciben las llaves de 
nuestras casas, en mi caso particular, 
tuve que esperar 23 años, que estuve 
inscripta,   finalmente   logre   salir 
adjudicada.   Que   esto   sirva   para 
tantas familias que están inscriptas y 
en   lista   de   espera”,   dijo   la   vecina 
adjudicada.
 
“Hoy   tengo  que  agradecer  al   señor 
gobernador por apostar al  desarrollo 
habitacional   que   tanta   necesidad 
tiene   la   familia,   año   tras   año, 
averiguando  sobre  novedades  y  me 
desanimaba al no tener noticias, pese 
a que en años no había movimiento, 
que   esto   sea   ánimo   para   todas 
aquellas   familias   que   siguen 
esperando   esta   gran   bendición, 
agradeciendo a Dios en primer lugar 
por  el   techo  que  vamos  a   recibir   a 
partir   de   hoy,   ya   muchos   vamos   a 
tener  que dejar  de  alquilar,  dejar   la 
casa de los padres, este día tenemos 

que festejar y bendiciones para todos. 
Muchas   gracias   señor   gobernador, 
siga   apostando   por   la   familia”, 
subrayó Armoa.
 
DR LIZARDO GONZALEZ – INVICO

“La construcción de las viviendas una 
decisión  del  Gobierno  Provincial,  un 
compromiso   del   Gobernador” 
Subrayo el Funcionario Provincial
Por su parte el interventor del Instituto 
de Viviendas de Corrientes (INCIVO), 
tras   el   saludo   al   Gobernador,   al 
Intendente,   Ministros   del   Ejecutivos 
Provincial,   Legisladores,   Intendentes 
de   localidades   vecinas,   funcionarios 
municipales y adjudicatarios, expreso: 
“un  gusto  de  estar  en   la  ciudad  de 
Goya, en este caso la entrega de 72 
viviendas del Programa Casa Propia, 
programa que correspondía a Nación 
provincia   y   por   una   decisión   de 
nuestro  gobernador  en  el   año  2024 
se   firmó   un   convenio   con   Nación 
donde la provincia se hacía cargo de 
la finalización de esta obra”.
 
“Si ven el cartel de obras figura obra 
finalizada   con   fondos   provinciales   y 
esto se debe a la decisión netamente 
del gobernador. En el caso de estas 
72   viviendas   son   de   64   m2   que 
cuentan   con   paredes   bioclimáticas, 
termo   tanques,   cocina,   dos 
habitaciones,   living-comedor, 
realmente con infraestructura, cordón 
cuneta, red de agua, luz eléctrica, las 
calles enripiado, realmente con todas 
las   condiciones   de   habitabilidad”, 
agregó Lizardo González.
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“A   las   familias   adjudicatarias 
desearles  todo  lo  mejor,  que cuiden 
las viviendas, este esfuerzo es de los 
correntinos,  más  allá  de   la  decisión 
del   gobierno   de   Corrientes   el 
esfuerzo  que  se   puso   para   finalizar 
las viviendas, que la cuiden y que la 
disfruten”, concluyó.
 
MARIANO HORMAECHEA
 
“La entrega de las viviendas, además 
de un sueño logrado es una muestra 
del   avance   y   desarrollo   para   la 
ciudad” Indico el Intendente Municipal
Asimismo, el   intendente de la Goya, 
doctor Mariano Hormaechea expresó: 
“La   verdad   que   estamos   muy 
contentos que haya llegado este día 
tan   especial,   esperado   por   ustedes 
familias,   sabíamos que  estaban con 
expectativas.   Para   nosotros  es  muy 
importante porque desde el  inicio de 
la   gestión   estamos   trabajando   en 
equipo con el Gobierno Provincial”.
 
Además, agregó el primer mandatario 
de   Goya:   “nos   habíamos   planteado 
llevar  adelante un proyecto,  un plan 
para   la   ciudad   y   hemos   avanzado 
bastante,   hablando   con   el 
gobernador, le señalamos todo lo que 
se   puede   hacer   con   su 
acompañamiento,   lo   que   tiene   que 
ver   con   la   pavimentación,   pero   acá 
está la construcción de viviendas tan 
importantes y tan necesarias para la 
nuestra   ciudad.   Existen   otros 
desarrollos   que   se   están   realizando 
desde el INVICO, también trabajamos 
con el  gobernador con  las viviendas 
OÑANDIVEI   que   tiene   una 
característica   particular   que   no 
solamente  le vamos a poder brindar 
una   vivienda   digna   cuando 
finalicemos, sino que también vamos 
a   poder   reubicar   a   20   familias   que 
están sobre el río en paraje Remanso 
y   nos   va   a   permitir   relocalizar   y  
recuperar un espacio público, gracias 
al gobierno provincial y al trabajo que 
llevamos   adelante   desde   la 
Municipalidad, así que felicito a cada 
una de las familias la verdad que esto 
significa,   cuiden   estas   viviendas   y 
sigamos   trabajando   en   equipo”, 
finalizó Hormaechea.
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GUSTAVO VALDES

“Nosotros   siempre   cumplimos,   esta 
es nuestra decisión, esto es plata de 
los correntinos” Aseguro Valdés
 
 
El   Gobernador   resaltó   que   la 
conclusión   de   estas   casas   forma 
parte  de  una  serie  de  obras  que   la 
Provincia absorbió de Nación, que en 
total  contabilizan 50.000 millones de 
pesos.   "Esta   es   la   muestra   que 
nosotros   cumplimos,   ahora   ellos 
tienen   que   cumplir   con   sus   obras", 
dijo haciendo referencia a la autovía 
de   ingreso   a   Capital,   la   planta   de 
líquidos cloacales y los arreglos en la 
Ruta Nacional 126.
 
"Esta   es   plata   de   los   correntinos, 
unos   3000   millones   de   pesos,   para 
que   ustedes   tengan   una   vivienda 
digna   y   propia",   declaró   hacia   los 
adjudicatarios,   agregando   que   para 
lograr   estos   objetivos   "se   necesita 
administrar   bien   el   Estado".   Es   así 
que, al intendente de Goya, Mariano 
Hormaechea,   le   prometió   que,   a 
través de  INIVICO, se asfaltarán  las 
calles que rodean a estas viviendas 
recién inauguradas.
 
Contó además que en Goya se están 
construyendo   175   viviendas,   cuyos 
costos "son muy difíciles de afrontar 
para   las   familias,   por   eso   debemos 
estar  y  ayudarlas".  Para destacar   la 
calidad   de   estas   casas,   mencionó 
que son "termo resistentes": "No van 
a   tener  humedad,  son  más   frescas, 
no tendrán problemas con la pintura 
interior y van a ser más durables".
 
Para   finalizar,   les   deseó   a   los 
beneficiarios que puedan construir un 
hogar cálido, dando educación a sus 
hijos y buenos valores.
 
Para   concluir   con   la   ceremonia,   el 
Gobernador de  la Provincia Gustavo 
Valdés,   el   Intendente   Municipal 
Mariano   Hormaechea   junto   a   los 
funcionarios   presentes   hicieron 
entrega de las carpetas y llaves a los 
adjudicatarios   de   las   72   viviendas 
entregadas en Goya
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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Capital de la Amistad:

 VALDÉS  Y  HORMAECHEA  ENCABEZARON  EN 
GOYA  EL  LANZAMIENTO  DE  LA  48ª  FIESTA 
NACIONAL DEL SURUBÍ Y 37° EXPO GOYA
 
Uno de los eventos más convocantes de la provincia fue anunciado este 
miércoles con la presencia del Gobernador de Corrientes, Gustavo Valdés y 
el  intendente  de  Goya  y  Presidente  Honorario  de  COMUPE,  Mariano 
Hormaechea. La ampliación de la grilla de premiación y la calidad de los 
artistas musicales que vendrán preanuncian el éxito del evento náutico que 
año a año es récord en convocatoria de pescadores y público, con más de 
1.200 equipos inscriptos para el concurso de pesca. 

La Fiesta Nacional del Surubí, uno de 
los   torneos de pesca deportiva  más 
importantes   del   país,   tendrá   lugar 
entre el 28 de abril y el 4 de mayo en 
Goya.   Este   miércoles   la 
Municipalidad de Goya y la Comisión 
Municipal de Pesca COMUPE, con su 
presidente Pedro Sá, adelantaron las 
alternativas   del   encuentro   pesquero 
en su edición 48ª y 37° Expo Goya.
 
La presencia del gobernador Gustavo 
Valdés   y   otras   autoridades   que   lo 
acompañaron   marcó   una   jornada, 
que no solo  tuvo su epicentro en el 
Predio Costa Surubí sino también en 
varios puntos de la ciudad, donde el 
mandatario   provincial   realizó   una 
serie de inauguraciones.
El   panel   de   lanzamiento   estuvo 
integrado también por  la Ministra de 
Turismo   de   la   Provincia   Alejandra 
Eliciri y el Secretario de Turismo del 
Municipio   de   Goya,   Sebastián 
Candia.

 
Se destacó asimismo la presencia de 
la Reina Nacional del Surubí, Priscila 
Fanega   acompañada   de   su   1ª 
Princesa   Milagros   Ibarra   y   Agostina 
Moyano 2ª Princesa. También las 12 
postulantes de esta edición 2025.
 
El   acto   fue   acompañado   por   el 
Vicepresidente 1ro del HCD, Marcelo 
Frattini; Ministros del Poder Ejecutivo 
Provincial;  Legisladores nacionales y 
provinciales, Intendentes municipales, 
Secretarios   y   Subsecretarios 
provinciales,   Concejales, 
Funcionarios   municipales,   Jefes   de 
las Fuerzas Armadas y de Seguridad, 
integrantes   de   Co.   Mu.   Pe.   entre 
otras   autoridades.   La   presentación 
contó con  lengua de señas a cargo 
de la profesora Paola Altamirano.
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PEDRO SA
 
El   presidente   de   la   Comisión 
organizadora de la pesca, Pedro Sá, 
dio   la   cordial   bienvenida   a 
funcionarios   locales   y   provinciales, 
intendentes   de   la   microrregión, 
periodistas,   comunicadores, 
miembros   de   COMUPE,   integrantes 
de Fuerzas Armadas, de Seguridad y 
Sociedad Civil, pescadores y público 
en general al Salón de Usos Múltiples 
de Predio Costa Surubí.
 
“No   puedo   negar   mi   emoción   y 
entusiasmo por la presencia de todos 
ustedes en este marco hermoso que 
anticipa   todo   lo   que   vamos   a   vivir 
durante   nuestra   Fiesta   Nacional   del 
Surubí   y   por   la   visita   de   un   gran 
pescador   que   lleva   más   de   20 
ediciones   participando   como   es   el 
Gobernador Valdés”, sostuvo.
 
Sá   resaltó  una  vez   más   esta   fiesta 
que   antes   de   iniciar   ya   posee” 
números records” como es “venta de 
entradas,   en   embarcaciones 
inscriptas,   récord   en   espacios   para 
expo, récord de recursos destinados 
a premios”, enumeró.
 

NOVEDADES
 
Una   de   las   novedades   de   esta 
edición es el  desarrollo de un mapa 
de zona de pesca que le permitirá a 
todos  los  pescadores  ir  de  lugar  de 
largada   o   parque   cerrado   hasta   su 
respectiva cancha de pesca en forma 
segura.
 
Otro beneficio es la licencia de pesca 
para   turistas  con una validez  de 12 
meses y con costo 0 para el  turista. 
Esto como un apoyo más al turismo 
desde el gobierno provincial.
 
El lanzamiento de una nueva grilla de 
premios   como   es   la   integración   del 
“campeón   de   zona”   que   este   año 
debuta con un importante premio. 
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Unificar   la   cantidad   de   equipos   por 
zona es otra de las novedades.
 
Este  año se   repartirán  300  millones 
de pesos en premios.  Se estrenó  la 
ticketera,  una plataforma digital  para 
que   el   turista   pueda   comprar   sus 
entradas   a   las   5   noches   de 
festival.“Piter”  Sá cerró su alocución 
agradeciendo a Valdés por impulsar y 
otorgar   recursos   para   esta   magna 
fiesta   permitiendo   crecer   al   evento 
“que   posicionó   y   jerarquizó   a   todos 
los   goyanos.   Ojalá   puedas   seguir 
acompañándonos   en   la   manera   en 
que lo haces y que el río te devuelva 
algo de  todo  lo que nos diste estos 
años   y   puedas   subir   a   nuestro 
escenario   así   que   muchísimas 
gracias”.
 
En este punto solicitó al  gobernador 
gestione   recursos   para   que   el   año 
que   viene   se   pueda   ampliar   el 
tinglado   mayor   del   predio   de   Costa 
Surubí.
 
MARIANO HORMAECHEA
 
El  jefe comunal goyano hizo público 
su   beneplácito   “por   poder   una   vez 
más   anunciar   la   Fiesta   Mayor   de 
todos   los   goyanos   y   de   todo 
Corrientes por el crecimiento que ha 
tenido este concurso de pesca”.
 
“Nosotros   hace   cuatro   años   atrás 
arrancamos   la   gestión   (municipal)   y 
de la Fiesta Nacional del Surubí. En 
ese   entonces   lo   hacíamos   con 
muchos   impedimentos   como   la 
bajante   del   río,   los   incendios,   el 
COVID,  pero  desde el  principio  nos 
pusimos   metas   claras   para   nuestra 
Fiesta,   pero   también   para   nuestra 
ciudad”, indicó.
 
“La  fiesta creció cuantitativamente y 
cualitativamente,  y para esta edición 
tenemos   una   gran   expectativa,   la 
fiesta   no   tiene   techo,   los   goyanos 
debemos   utilizar   esta   fiesta   para 
mostrar   lo   que   tenemos   en   nuestra 
ciudad”.
 
Hormaechea   anunció   que   se   ha 
gestionado y conseguido  registrar   la 
marca   Fiesta   Nacional   del   Surubí 
para que sea propiedad de Goya y de 
los goyanos “así que hoy la Fiesta 
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Nacional   del   Surubí   es   marca 
registrada, gracias a todos por venir”.
 
GOBERNADOR GUSTAVO VALDÉS
 
Valdés   le   cedió   la   palabra 
primeramente   a   la   Ministra   de 
Turismo,   ingeniera   Alejandra   Eliciri 
quien   destacó   que   la   Fiesta   del 
Surubí   “no   tiene   techo”   se   trabaja 
mucho   para   lograr   el   éxito   de   este 
evento.
 
Felicitó a los organizadores porque es 
un   ejemplo   de   articulación   exitosa 
entre lo público y lo privado “así que 
les deseo lo mejor para este evento y 
felicitaciones   nuevamente”   cerró   la 
funcionaria.
 
A   su   turno,   el   titular   del   ejecutivo 
provincial   manifestó   su   pasión   por 
esta actividad. Mostró su satisfacción 
por   la   organización   del   evento 
deportivo,   “todas   las   ediciones   son 
diferentes,  nunca es  lo  mismo,  pero 
esta va a ser increíble”.
 
“Nosotros   creamos   algo   de   lo   que 
tenemos   que   ser   conscientes,   el 
surubí es sagrado, nosotros vamos a 
aportar recursos y vamos a realizar la 
implantación de 5 mil surubíes en el 
río   Paraná,   para   preservar   la   fauna 
ictícola   y   el   equilibrio   ambiental, 
conservando la especie, así como lo 
que   sacamos   en   el   concurso   y   lo 
devolvemos   al   agua…el   esfuerzo 
está puesto en que las generaciones 
futuras puedan sentir lo que nosotros 
sentimos   cuando   salimos   a   pescar. 
Es  el  deporte  de   la  paciencia,  pero 
también es el deporte de los amigos y 
nosotros tenemos que hacer que esto 
siga   teniendo   vigencia   en   el   futuro. 
Solamente los que vienen a Goya se 
dan cuenta lo tremenda que es”.
 
Hizo  un   llamado a  enchamigarse   “a 
disfrutar de este encuentro de amigos 
en Goya,  aprender  a  cuidar  nuestro 
río   Paraná,   porque   Goya   es 
naturaleza,   amigos,   compartir,   es 
industria,   trabajo.   Disfruten   la   fiesta 
con responsabilidad y hagamos más 
fácil  el   trabajo de  los  fiscales,  de  la 
Prefectura   Naval   Argentina, 
tengamos   las   precauciones 
necesarias,   estar   en   una   lancha 
implica   tener   responsabilidades   y 
quela gente que viene a Goya pueda 
disfrutar”.
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“A   los   goyanos,   gracias   por   tantos 
años de recibirnos, por tanto trabajo, 
y   si   hay   que   agrandar   el   predio 
agrandemos el predio, pongamos los 
recursos,  Goya  es  el   orgullo  de   los 
correntinos, felicitaciones, esto es un 
gran   torneo,   vengan   a   disfrutar   de 
esta   Fiesta   Mundial   del   Surubí   y 
vamos   a   transformar   a   Goya   por 
estos días en la primera ciudad de la 
provincia”.
Finalmente   el   gobernador   adelantó 
dos   sorpresas   más   que   se   van   a 
conocer en la fiesta, aportes que hará 
el gobierno de la provincia.
 
Luego de las conceptuosas palabras 
del   doctor   Gustavo   Valdés,   los 
presentes pudieron observar el paso 
de las 12 postulantes que pretenden 
ocupar   el   lugar   y   los   atributos   de 
Priscila Fanega, quien entregará sus 
atributos durante la noche de elección 
de   reina   del   evento   que   será   el 
viernes 2 de mayo.
 
CUNA DE CONSERVACIÓN
 
En el marco de este lanzamiento, se 
dio a conocer el nuevo diseño de la 
llamada   “cuna   de   conservación”, 
herramienta que sirve para conservar 
con vida  la captura hasta  la  llegada 
del fiscal de zona. 
 
El   elemento   es   como   «una   bolsa» 
que   permite   que   el   pez   siga 
respirando   bajo   el   agua   para 
asegurar su conservación.
 
En   la   Fiesta   Nacional   del   Surubí 
entregarán   más   de   1200   cunas   de 
conservación   para   preservar   a   los 
peces.
 
Es   considerado   fundamental,   caso 
contrario es motivo de descalificación 
o anulación de la pieza.
 
“Realizamos consultas al Instituto de 
Ictiología   y   a   Recursos   Naturales, 
para   incorporar   como   carnada   el 
Sabalito.   Más   la   experiencia   de 
nuestros   pescadores,   nos   permiten 
sumar elementos diseñando  la  cuna 
de conservación, 1 para cada equipo 
participante,   se   va   a   estar 
entregando»,   sostuvo   Pedro   Sá 
durante   la   conferencia   de   este 
miércoles. 
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Ignacio Retamozo – Presidente JUBIPEN

JUBIPEN  CUMPLE  50  AÑOS  DE  PRESENCIA  EN 
GOYA
El próximo sábado 19 de abril a las 19 hs, en su sede de calle San Martín 70, 
el  Centro de Jubilados y Pensionados Nacionales (JUBIPEN),  conmemora 
sus Bodas de Oro. El Presidente del Centro, Ignacio Retamozo, en contacto 
con  Radio  Ciudad  88.3,  hizo  referencia  a  tan  gran  acontecimiento, 
recorriendo la trayectoria de la institución de los adultos mayores.

“Estamos al   frente de una comisión 
nueva,   comenzando  nuestra  gestión 
en   el   mes   de   julio   del   año   2024, 
después de superar la pandemia que 
ha   dejado   al   centro   sin   socios 
prácticamente,   con   la   comisión 
realizamos una tarea encomiable, con 
el   propósito   de   poner   en 
funcionamiento institucional al centro. 
Sabemos   que   la   función   de   los 
centros   es   nuclear   a   personas   que 
han desempeñado  laboralmente una 
función   social,   donde   nos 
encontramos   a   muchos   ex 
compañeros de trabajo, de escuela y 
amigos que la vida nos regaló”, indicó 
Retamozo.
Además   agregó:   “El   Jubipen   se 
refundó   el   año   pasado,   iniciando   la 
gestión   con   22   socios   y   hoy   en   la 
actualidad contamos con 200 socios, 
habla   a   las   claras   que   estamos 
realizando   un   trabajo   de   hormiga, 
firme   y   constante   para   lograr   que 
cada  vez  más  socios  se   integren  a 
nuestro   grupo   de   trabajo.   Lo   que 
hacemos   más   que   nada,   es   estar 
juntos,   compartir   momentos 
agradables,   es   un   honor   como 
comisión   poder   lograr   estas 
actividades”.

“Fue un trabajo no fácil, el convencer 
a  los socios a volver a  juntarse con 
algunas limitaciones que nos dejó  la 
pandemia y esta situación nos llevó a 
tomar   con   seriedad   todos   los 
recaudos   y   felizmente   logramos 
juntarnos con los socios”, expresó el 
presidente del Centro.

“Las   tecnologías   hizo   mucho   en 
estos   últimos   tiempo,   nos   llevó 
adaptarnos a nosotros a  los nuevos 
parámetros   y   gracias   al   programa 
municipal   mayor   conectividad   y   las 
herramientas   que   nos   están 
brindando   con   el   equipo   de 
capacitaciones,   el   espacio   que   les 
brindamos en el centro, la verdad que 
está   ayudando   un   montón   ya   que 
verdaderamente la tecnología avanza 
en forma vertiginosa y nos agarra en 
momentos   desarmados   y   ayuda   a 
que   la   tecnología   nos   actualice”, 
agregó Ignacio Retamozo.

Recordó  que  el   sábado  19  es  para 
celebrar,   “cuando   comenzamos   la 
gestión   uno   de   los   objetivos   es 
celebrar   los  festejos de  los 50 años 
de la institución, sabemos que no se 
cumplen   todos   los   días,   intentamos 
dar   el   marco   necesario   para   que 
quede en la historia del centro y en la 
historia de la sociedad, en evento tan 
importante de un centro de jubilados 
con mucha historia”.

El  acto protocolar  se  realizará a  las 
19 hs. en el Centro, con autoridades  
de la Ciudad, del PAMI, dirigentes y 
exdirigentes   del   centro,   socios   en 
general   y   ex   socios,   informó   que 
entregarán   recordatorios   a   ex 
dirigentes de la entidad y que estarán 
presentes   además   autoridades 
municipales, con quienes descubrirán 
una placa conmemorativa.

Finalizado el  acto  protocolar  por   los 
50 años de JUBIPEN, compartirán los 
presentes un brindis.
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LFB:  AMAD  RECIBE  A  SAN  LORENZO  ESTE 
JUEVES
El  Tren  Verde  recibirá  en  su  estadio  la  visita  del  Pitogüé  casereño  este 
jueves desde las 21:30. Al mismo tiempo, el equipo de 3x3 buscará seguir 
sumando y estirando su invicto, con un récord de 10 de 10 para el Trencito.  
Las entradas anticipadas están a la venta este miércoles y el jueves 16 de 
abril la venta será en el club de 09.30 a 12 únicamente.

Luego del   triunfo  en  el   clásico  ante 
San   Martín   el   último   domingo,   la 
muchachada   de   AMAD   empezó   a 
preparar   el   encuentro   ante   San 
Lorenzo   de   Monte   Caseros   en   el 
Gigante   este   jueves   17   desde   las 
21:30 horas.
Con   pocos   días   de   entrenamiento, 
pero aprovechando la levantada y el 
envión   anímico   de   la   victoria   del 
lunes,   el   Tano   López   Ríos   trabaja 
buscando  la  mejor   forma y   tratando 

de  no   repetir   los  errores  del   primer 
partido de la temporada entre ambos 
equipos,   donde   el   Tren   cayó   en   la 
costa del río Uruguay.

Con   todos   esos   condimentos,   hay 
promesa   de   buen   básquet   en   el 
Gigante   del   Nordeste,   buscando 
cerrar   también   con   pie   firme   esta 
seguidilla   de   tres   partidos   de   local 
antes de salir a la ruta nuevamente.

Al   mismo   tiempo,  el   equipo   de   3x3 
buscará seguir  sumando y estirando 
su invicto, con un récord de 10 de 10 
para el Trencito.

La   CD  del   club,   comunica  que   aún 
hay entradas anticipadas en venta en 
la secretaría del club y en los distintos 
puntos de venta (Aires de Campo y 
Creciendo).
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


